



Ich bereue diese Liebe nicht

BILD-Redaktion Nürnberg
Axel Springer AG
z. Hd. Herrn Westgate
Schlotfegergasse 26
90402 Nürnberg

Betr.: Ausschluss aus der GLUBB-Familie

21.03.2014

Sehr geehrter Herr Westgate,

aufgrund mehrmaligen, vereinschädigenden Verhaltens (zuletzt durch den Artikel „Nürnberg Stars vermummt und mit Pyros“ vom 07.03.2014) verfügen wir mit sofortiger Wirkung den

AUSSCHLUSS AUS DER GLUBB-FAMILIE

Dieser Ausschluss wird gemäß einer Vereinbarung unter Glubb-Fans im Rahmen der Initiative „*Ich bereue diese Liebe nicht*“, an der sich über 250 Fanclubs aktiv beteiligen, wirksam.

Zur Begründung:

Die Initiative hat sich zum Ziel gesetzt, nach einer sieglosen Hinrunde in der Saison 2013/2014 für eine positive Stimmung im gesamten Umfeld des 1. FC Nürnberg zu sorgen, um damit den Klassenerhalt zu erlangen. Störenfriede und Quertreiber wie Sie gefährden dieses Vorhaben, weswegen dieser Schritt notwendig ist. Aufgrund der Schwere der Vergehen wurde auf ein Anhörungsrecht verzichtet. Ihre Person und ihr Arbeitgeber sind hinlänglich für unreflektiertes und vereinschädigendes Verhalten bekannt. Diese Art von „Vernichtungsjournalismus“ wird zukünftig nicht mehr im Zusammenhang mit dem 1.FC Nürnberg und seinen Anhängern toleriert.

Der Ausschluss umfasst folgende Maßnahmen:

- 1) Betretungsverbot für das Max-Morlock-Stadion Nürnberg sowie allen anderen Fußballstätten mit Beteiligung des 1. FC Nürnberg
- 2) Verbot von Berichterstattung von und über Spiele, Spieler und Fans des 1. FC Nürnberg im Rahmen journalistischer sowie privater Tätigkeiten
- 3) Verbot eines öffentlichen Bekennens zum 1. FC Nürnberg und seinen Fans

Gültigkeit:

Der Ausschluss besteht vom Tage der Zustellung dieses Schreibens bis zum **30.06.2017**.

Wir weisen darauf hin, dass dieser Ausschluss verlängert werden kann, sollten Sie gegen die vorher genannten Maßnahmen verstoßen.

Den 1. FC Nürnberg haben wir von den gegen Sie getroffenen Maßnahmen in Kenntnis setzen lassen. Darüber hinaus werden wir prüfen, ob sie Mitglied im Verein sind. Ein entsprechender Antrag zum Vereinsausschluss auf der nächsten Jahreshauptversammlung ist für diesen Fall obligatorisch.

Mit freundlichen Grüßen
Die Initiative „*Ich bereue diese Liebe nicht*“

Ich bereue diese Liebe nicht